

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？
情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？

大型ダンプと軽トラックが、正面衝突

センターラインのない直線道路

軽トラックの男性、心臓破裂で死亡

大型ダンプの運転手、首の骨を折る重傷

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/4/3(金) 19:25

3日午前10時15分ごろ、岩手県の県道で、軽トラックと大型ダンプが正面衝突した。この事故で、軽トラックを運転していた男性（76）が心臓破裂で死亡した。また、大型ダンプを運転していた運転手の男性（58）が首の骨を折る重傷。現場は、センターラインのない直線道路。

「ダンプでひき逃げ」男の卑劣

缶チューハイ2本飲んで

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/4/4(土) 8:02

3月22日、警察から送検される容疑者。「酒も飲んだし、バイクもはねた」と供述しているという。

「今まで聞いたことがないぐらい大きな衝撃音が家の中まで届いたと思ったら、ガラガラガラーッという巨大な金属音が10秒以上にわたって鳴り響いたんです。その後、救急車が来たり、警察が2車線を塞いで交通整理をしたりしていました」（近隣住民）

3月20日の午後11時40分ごろ、東京都で、容疑者（53）が運転する大型ダンプが、原付バイクに乗った男性（22）を後方からはね、500m引きずったところを現行犯逮捕。

逮捕時、容疑者の呼気からは基準値の数倍にも及ぶアルコールが検出され、助手席から缶チューハイ2本が発見された。